
２０２３年２月２８日 
保護者各位 
                                       鴨島中央認定こども園 

アンケートの結果について 
 

 ＊アンケート配布 117 枚   ＊アンケート期間 1/18～1/31   ＊回収率 65 枚   ＊回収率 55,6％ 
  A・・そう思う   B・・ややそう思う   C・・あまりそう思わない   D・・そう思わない 

                                   （Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄは％で表示） 

 質問事項 A B C D 

1 子どもは喜んで認定こども園に通っていますか。 76,9 23,1 0 0 

2 なぜ、この園を選びましたか。（複数回答可） 

Ａ （家・職場が近い）      Ｂ （行事・カリキュラム等） 

Ｃ（施設・園児や職員の雰囲気） Ｄ (その他)［             ］ 

80,0 15,4 29,2 9,2 

3 あなたの意見や意向を気軽に伝えることができますか。 70,8 24,6 3,1 1,5 

4 
給食の献立表や認定こども園のホームページの給食を見て、家での献立などに

役立っていますか。 
35,4 50,8 9,2 4,6 

5 認定こども園全体が温かい雰囲気で子どもに関わっていますか。 80,0 20,0 0 0 

6 職員は子どもに愛情をもち一人ひとりに応じた教育・保育をしていますか。 73,8 26,2 0 0 

7 職員は子育ての悩みについて気軽に誠実に相談にのっていますか。 64,6 30,8 4,6 0 

8 職員間の連絡は行き届いていますか。 60,0 32,3 7,7 0 

9 
認定こども園での子どもの様子を、おたよりや掲示物・ホームページ・連絡等

を通して知ることができていますか。 
78,5 16,9 4,6 0 

10 保育参観や行事を通して認定こども園での子どもの成長を感じることができ

ていますか。 
92,3 7,7 0 0 

11 
現在保護者参加の行事を行っていますが、行事の頻度はどうですか。 

Ａ（ちょうど良い)  Ｂ（多い)  Ｃ（少ない)   Ｄ（よくわからない) 
92,3 1,5 6,2 0 

12 
運動会やクリスマス発表会は現在年齢別で行っています。コロナ感染状況によ

りますが、今後の希望を伺います。(上は運動会、下はクリスマス会について回答) 

Ａ（全体で） Ｂ（２部制で） Ｃ（年齢毎に） Ｄ（よくわからない） 

13,8 

 
4,6 
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13 教育・保育カリキュラムの中に今後取り入れて欲しいものがあればお書き下さい。 

14 この園に入園して良かったと感じていますか。 92,3 7,7 0 0 

15 認定こども園に対するご意見やお気づきのことがありましたら、お聞かせ下さい。 

お忙しい中、アンケートにご協力をいただきありがとうございました。 

アンケートの結果につきまして 

＊1・5・6・10・14 は教職員一同にとりまして、とても嬉しい結果となりました。 

＊3・7 につきましては、保護者の方は遠慮せずに気軽に意見や相談をしていただけたらと思います。 

＊2 の D その他の回答として、（手作り給食・兄姉が通っていた・姉の紹介・希望園に入れなかった）  

などです。 

＊8 につきましては、教職員間の報告・連絡を徹底して行い、なお一層気をつけていきます。 

  ＊13 の意見として、英語（3 歳からしてほしい）・リトミック（3 歳からしてほしい）・体操教室・ダンス  

   マット運動・硬筆・食育をかねて料理等の意見が複数ありました。 

   来年度に向けて検討していきたいと思います。 

  ＊12 の２つ行事開催については、今年度と同じ方法での開催希望が一番多かったようです。 



ご意見として（以下に一部抜粋）                （＊は認定こども園より） 

 

☆駐車場について 

 ○駐車場付近の送迎のルールが守れていない。逆走し当たり前のようにスピードを出して突っ込んでくる

ので危険です。子ども達の安全のために早急に改善してほしいです。 

 ＊入園時や園だよりでも、保護者の皆様に対して一方通行へのご協力をお願いしていますが、まだ守れて

いない方がいることが残念でなりません。普段迎えに来て下さる方以外にも、必ず一方通行のルールに

ついてお伝え下さい。 

☆降園後の園庭使用について 

 ○最近園庭で、夕方子どもが遊んでいる姿を見ます。もう遊ばせてもよいのでしょうか？自分の子どもに

は遊んだらダメと言っているので、子どもに他の子が遊んでいるのに何で？と聞かれます。まだ遊んで

はいけない場合は園が注意してほしいです。ルールを守っている子ども達がかわいそうです。 

 ＊園では以前にお知らせしている通り、現在もコロナ禍のために降園後の園庭は開放していません。 

  園で、子ども達には帰りに遊ばないよう約束はしていますが、保護者の皆様も自分のお子さまに遊ばな

いよう注意していただけますようお願いします。私たち園側も注意していきたいと思います。 

☆ホームページについて 

 ○行事やカリキュラムなど、もう少し更新があったらいいなと思います。生け花や絵画教室などの様子が

見られたらよかったなぁと思いました。 

 ○イベントだけでなく、普段の子ども達の様子を掲載してもらえると嬉しいし安心します。 

 ＊ホームページを楽しみにご覧いただきありがとうございます。えいごあそび・リトミック・絵画教室に

つきましては、9月 5日に一度掲載しておりますが、生け花の様子はまだ掲載できておりませんでした。

後日掲載する予定です。今後とも園児の活動の様子をお伝えできるように努めます。 

☆給食について 

 ○麺料理が好きなので、平日のメニューにも増やしてほしいです。 

 ＊子ども達は麺料理が好きで人気があるので、今後も栄養面を考えながら平日のメニューに取り入れたい

と思います。 

☆保護者への連絡方法について 

 ○必要な物については掲示や口頭だけで無く、連絡帳に記入してくれると助かります。 

 ○長期に欠席した場合に、掲示板や手紙を確認することができないので、期限があるものはマチコミやホ

ームページで知らせていただければ便利だと思います。 

 ＊持ってくる物に関しては、できるだけ学年だよりで知らせるようにしていますが、間に合わないときに

は掲示板等にてお知らせしています。掲示板の写真を携帯で撮って家族間で共有していただけるとあり

がたいです。よろしくお願いします。 

長期欠席の場合は、間で担任が様子を伺うために電話で連絡させていただいております。 

返事に支障がない場合は、登園してからお渡ししている物もありますことをご理解下さい。 

☆写真購入について 

 ○毎月の写真とても楽しみです。1 枚なので選べて購入できるととても嬉しいです。 

 ＊保育に支障なく、また保護者の方に安価で購入していただけることを条件に、いろいろな業者を探して

いて園としても検討中です。 

☆行事日程について 

 ○休みの希望に間に合わなく、行事に参加出来ないことがあるので、予定を早めにもらいたい。 

 ＊行事予定につきましては、園だよりで翌月予定を知らせたり、行事についての手紙を出したりしていま



すが、それよりも早く知りたい方は、直接園にお問い合わせ下さればと思います。 

☆保育について 

 ○絵本をたくさん読んでほしいです。（家ではジャンルが偏ってしまうので） 

 ○コロナもありますが、異年齢児交流も増やしてほしいです。 

 ○コロナで祖父母参観が中止になり、園での子どもの様子を見てもらう機会が少なく残念でした。 

 ○遠足はバス移動で遠方へ行ってもいいのではないかと思います。 

 ＊絵本の読み聞かせは、各クラスで午睡前や集まりの後など適宜行っています。 

  コロナ禍で、交流や保育参観ができなかったり、以前のようにバスでの親子遠足にも行けなかったりと

残念に思います。園としては少しでも子ども達の園での様子をお知らせしたくて、今年はユーチューブ

配信や DVD 販売など、新しい試みにもチャレンジしました。 

  また祖父母参観が中止になったので、昨年は招待できなかった運動会に来ていただくことができました

ことを嬉しく思っています。 

  一日も早くコロナ禍が収まり、以前のように異年齢児との交流やクッキング、祖父母参観日開催等、制

限なく行う日が来ることを願っています。 

☆その他 

 ○送迎の際、中へ入る事ができないので、子ども達の作品を見る事ができないのが残念です。我が子のは、

いつか見る事ができますが、他の子どもさんの作品も見てみたいです。事務所前に貼っているプリント

も見る機会がないので残念です。 

 ＊今はコロナ禍のため子ども達の作品は、参観日等でしか見ていただけていませんが、状況が落ち着いた

時には、検討させていただきます。 

  また、事務所廊下前には、昨年度の子ども達の姿をドキュメンテーション（活動記録）にして掲示して

いますので、行事でお越しの際にご覧下さい。 

☆嬉しいご意見として 

 ○いつも職員の皆様が、子ども達や保護者に対して優しい笑顔で声をかけてくださって、とても温かい雰

囲気に感謝しております。 

 ○いつも温かく丁寧に関わって下さりありがとうございます。子どもが楽しそうに毎日通っています。 

 ○コロナで感染防止等での大変な中、毎日ありがとうございます。子どもも毎日とっても楽しく通ってい

ます。先生もみんな話しかけやすくて、親の私も送り迎えが楽しいです。 

 ○１・２歳児のおむつの持ち帰りがなくなり、とても助かりました。ありがとうございます。 

 ○子どもは担任の先生が好きで、園での生活もとても楽しそうです。子どもがのびのびと成長している姿

を見て、このこども園に入園して良かったなぁと感じています。 

 ○新しい遊具やゴムチップの歩道など、園を整備していただいてありがとうございます。子どもも嬉しそ

うです。 

 ○クリスマス発表会では、臨機応変に対応していただきありがとうございました。今回の 12 の項目（運

動会やクリスマス発表会の行事）も保護者の希望を聞いて下さり、とても良いと感じています。 

  バイオリンコンサートもとても喜んでいました。そういう機会がなかなかないのでありがたいです。 

 

その他、貴重なご意見をたくさんいただき、心より感謝申し上げます。 

保護者の皆様のご意見ご要望は真摯に受け止め、温かいお言葉を励みにして努めていきたいと思います。 

今後も教職員間で一層研鑽を積み重ね、２０２３年度の教育・保育に活かしてまいります。今後ともご支

援・ご協力下さいますように宜しくお願いいたします。また、ご意見・ご要望などありましたら、お気軽

に園長をはじめ教職員に、お声かけください。いつでもご相談に対応させていただきます。 


